

**EINGEGANGEN**

Herrn Bürgermeister  
Jürgen Seitz  
und die Damen und Herren  
des Gemeinderates

30. Sep. 2020

Sylvia Hein  
Fraktionsvorsitzende

Dieter Duzak  
Hörsteiner Weg 30  
63796 Kahl am Main

E-Mail: [sylvia.hein@gruene-aschaffenburg.de](mailto:sylvia.hein@gruene-aschaffenburg.de)  
[dieter@eufonium.de](mailto:dieter@eufonium.de)  
[www.Gruene-Kahl.de](http://www.Gruene-Kahl.de)  
facebook: Grüne Kahl Am Main

Kahl am Main, den 28. Sept. 2020

### Festhalle Kahl am Main

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren der Gemeindeverwaltung,  
verehrte Kolleginnen und Kollegen,

**folgende Anträge zur Zukunft der Festhalle bitten wir in der kommenden Gemeinderatssitzung (13. Oktober 2020) zu besprechen und jeweils gesondert darüber abzustimmen.**

1. Angesichts des schon weit fortgeschrittenen Diskussionsstandes bezüglich der Sanierung der Festhalle beantragen wir, das Thema „Zukunft der Festhalle“ als öffentlichen Tagesordnungspunkt in der nächsten Gemeinderatssitzung zu behandeln. Die öffentlichen Diskussionen und Beratungen der Ausschüsse und des Gemeinderates zur Nutzung der Festhalle und des Vorplatzes führten im Jahr 2017 zur Gründung der Bürgerinitiative „Pro Festhalle“ (BI) und des Beschlusses, einen Arbeitskreis zu installieren. Nach mittlerweile drei Jahren, zahlreichen Begehungen und Sitzungen dieses Arbeitskreises, sollte nun auch die Kähler Öffentlichkeit über die Entwicklungen „mit ins Boot“ genommen werden und auf den neuesten Stand der Ideen und Planungen gebracht werden.

2. Außerdem beantragen wir, wieder eine Vertretung der BI zu den Sitzungen des Arbeitskreises einzuladen. Der Antrag auf die Einsetzung dieses Ausschuss ging damals von der BI aus und zur ersten dieser Sitzungen wurden auch noch Vertreter derselben eingeladen.

Unser Ausschussmitglied Dieter Duzak hat dies bereits vor der Ausschusssitzung vom 28. Juli 2020 gefordert und wurde auf die nächste Gemeinderatssitzung verwiesen, da nur dort über diesen Antrag abgestimmt werden könne.



3. Ferner beantragen wir, ein Protokoll zu jeder Sitzung zu führen und den Fraktionen anschließend zugänglich zu machen.
  
4. Der Form halber beantragen wir auch eine einheitliche Bezeichnung für diesen Arbeitskreis zu verwenden. Neben der Bezeichnung „Arbeitskreis“, wurde auch schon die Bezeichnung „Kleiner Bauausschuss“ bzw. „Festhallenausschuss“ offiziell gebraucht.
  
5. Zahlreiche Bäume, Büsche, Hecken, etc. (zum Teil recht alter und wertvoller Baumbestand) auf dem Festhallengelände befinden sich in sehr schlechtem Zustand. Einiges ist wohl nicht mehr zu retten (z.B. Ahornbaum am Glasfoyer). Scheinbar hat die große Trockenheit der letzten Jahre den Pflanzen rund um die Festhalle stark zugesetzt und die Pflege bzw. die Bewässerung war nicht ausreichend. Deswegen beantragen wir die Pflege bzw. Bewässerung hier künftig deutlich zu verbessern. Gegebenenfalls ist Fachpersonal zu Rate zu ziehen.

Mit freundlichen Grüßen

**Sylvia Hein, Fraktionsvorsitzende    Dieter Duzak, Gemeinderat**  
**Bündnis 90 / Die Grünen im Kahler Gemeinderat**